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第３回 議会改革調査特別委員会 会議録 

 

日 時  令和６年９月１７日（火曜日） 午後３時３０分 ～ 午後４時３０分 

場 所  臼杵庁舎議会棟 全員協議会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 伊藤  淳    副委員長 梅田 德男 

委 員 川辺  隆    委 員 芝田 英範    委 員 安東 鉄男 

委 員 甲斐  尊    委 員 平川 幸司 

 

欠席委員の氏名 

 （ な し ） 

 

オブザーバー 

 議 長 内藤 康弘 

 

説明のため出席した者の職氏名 

（ な し ） 

 

出席した事務局職員の職氏名 

  局長 林 昌英   書記 二宮貴司   主幹 原 伸行   主査 大井智香子 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

会議に付した事件 

１．議会改革調査特別委員会の協議事項の整理及び新たな取り組みについて 

① 議会活性化検討特別委員会からの継続事項 

② 第２回議会改革調査特別委員会での委員意見 

③ 新たな取り組みの提案について 

２．その他 

 （１）次回開催日について 

 

午後３時３０分 開議 
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協議事項 

１．議会改革調査特別委員会の協議事項の整理及び新たな取り組みについて 

 

○委員長（伊藤 淳） 

協議事項一覧表（資料１）に記載されている事項の仕分けと皆さんから提案された新たな

取り組みについて、仕分けをしたいと思います。委員皆さんから順にご提案をお願いします。 

○委員（意見） 

・議員定数、選挙公営制度、情報公開、議会放送の生放送等について協議してはどうか。 

・その他検討中と回答した議員多数。 

・行政視察の時期について、検討してはどうか。 

◎事務局 

・行政視察については、休会中に行うことにしているので、所管事務調査の閉会中の継続審

査を６月の定例会等で議決いただければ、それ以降に視察が可能となる。 

・議会放送の生放送については、現在のところ議会運営委員会において協議することになっ

ている。 

○内藤議長 

・議員定数等については、別途特別委員会を設置する予定ですので、この件については、本

委員会の協議内容と別にして欲しい。 

 

【協議結果】 

・資料１の「情報公開」分野の３点については、具体的な取り組みのアイデアが出たら、そ

の都度協議。基本的には、本委員会で協議することに決定。 

・資料１の「市民参加の機会の充実」分野については、各常任委員会で取り組む。 

・資料１の「広報機能の充実」分野のうち、議会だよりに関する事項については、後日、議

会だよりの内容を協議することに決定。 

・資料１の「広報機能の充実」分野のうち、議場を活用などを含めた広報活動の実施につい

ては、昨年度試行的に実施した議場コンサートを本年度も実施に向けて、開催日や内容な

どについて協議することに決定。 

・資料１の「議員研修」分野については、研修要領にそって、議長が中心となって実施。 

（その他委員から意見のあった事項について） 

・議会ＢＣＰの検証については、議会運営委員会にて実施することとした。 

・手話通訳者に関することについては、Ｒ６年度も実施に向けて、特別委員会と議会運営委

員会で協議。 

・各委員会の視察先や視察内容について、議長が中心となって実施していく。 

・政策提言の検証については、常任委員会で検証し、全員協議会にて協議。 
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２．その他 

○委員長（伊藤淳） 

次回開催日について、９月２４日の議会運営委員会後に開催したい。 

 

午後４時３０分 閉会 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定を準用し、ここに記録を作成する。 

 

令和６年９月１７日 

 

議会改革調査特別委員会 

委員長 伊 藤  淳 


